

# 松が丘園 通信 7年9月号

令和7年 9月1日発行・vol.64  
社会福祉法人相模原市社会福祉事業団

- ◆この通信は、障害者支援センター松が丘園で行う事業の情報をお伝えしています。
- ◆事業団ホームページには、この通信の他、各事業の詳細を掲載していますので、こちらも合わせてご覧ください。  
[www.sagamihara-shafuku.or.jp/matsugaokaen/mtgk-news.html](http://www.sagamihara-shafuku.or.jp/matsugaokaen/mtgk-news.html)

## 30周年記念 第28回松が丘園祭 ～銀河の森フェスタ～

毎年、多くの方にお楽しみいただいている松が丘園祭ですが、今年は松が丘園開所30周年、銀河開所10周年を記念し、いつもとは少し違う、30周年バージョンで企画しています。

<プレ企画 30周年ロゴ決定!!>

松が丘園・銀河の利用者、職員からロゴデザインを募集し、最終投票で決定したロゴで園祭をPRします!

左: マッツちゃんと右: ギンちゃんの活躍にもご期待ください。

おかげさまで「30-10」!!  
これからも“共にささえあい 生きる社会”の実現を目指して

 松が丘園祭開催



10月25日(土)午前10時から午後3時

<企画1 さがみはら最大級! みんなで彩る30周年記念貼り絵アート>

松が丘園30周年記念として、参加者の皆さんと一緒に作る貼り絵アートを企画しています。

大きな「絵」のため、皆さんの協力が必要です。

30周年を一緒にお祝いしましょう!

<企画2 個性が光る ステージ企画>

毎年、よきこいをはじめとする多彩な発表を行っていますが、今年は、松が丘園にゆかりのある皆さんによるプログラムを中心にをご紹介します。参加者一人ひとりの個性が光るステージをぜひお楽しみください。

そのほか、ホームカミングデーや手話の体験、模擬店や縁日などイベント盛りだくさんで企画しています。皆さんの参加をお待ちしております。



【元気いっぱいの花壇 松が丘園 7/18撮影】

## 花壇 整備プロジェクト

7月18日(金)、松が丘園正面の花壇に季節の花を植えて整備しました。暑さの厳しい中での作業でしたが、ポータラカをはじめ、色とりどりの花々が並び、元気いっぱいの花壇が完成しました。

松が丘園にお立ち寄りの際は、ぜひ足を止めて、花壇の彩りをお楽しみください。

今後は、ボランティアの皆さんと一緒に、みんなで作り上げる花壇にしていきたいと考えています。



## 基幹相談支援センター等事業

7月18日(金)、令和7年度 相模原市障害者自立支援協議会 第1回全体会議が開催されました。

令和6年度末に任期を終え、新たな任期2年が始まりました。会長には田園調布学園大学の村井氏、副会長には相模原市障害福祉事業所協会 会長の今井氏が選出されました。

『日中サービス支援型グループホーム評価ワーキングについて』『地域生活支援拠点ランドデザイン作成に向けて』等、多くの議事について活発な意見交換が行われました。また、昨年度、中央障害者相談支援キーステーションと中央高齢・障害者相談課が共同で取り組んだ、『障害支援分野における官民協働の現状と課題』を明らかにした研究を人材育成部会のワーキングとして設置することが決まりました。この全体会議開催を受け、各部会も開催されています。今後も皆さまに当協議会の活動を発信していきますので、どうぞよろしくお願いたします。



## 障害者支援センター多機能型事業所

<卒業後のわたしたち>

福祉研修センター主催の研修「卒業後のわたしたち」にて、多機能型事業所の利用者やご家族が映像や実演を交えながら、日々の取り組みや思いを発表しました。生活介護①では、朝の送迎時の様子を職員がデモンストレーションしたり、シマエナガダンスを披露しました。また、利用者ご家族からは松が丘園利用までの経緯や現在の様子などをお話いただき、理解が深まる研修となりました。



<津久井支援学校でよさこい発表、パン販売>

津久井支援学校の“つながりつながれフェスティバル”にて、自立訓練事業の利用者がよさこいを発表、ベーカリー班はパンを販売しました。自立訓練の皆さんは、今年度初めての大舞台上、演奏が途中で止まるというハプニングにも負けず、会場のお客様の手拍子によるサポートで感動的な演舞ができました。またパン販売も盛況に終わり、今後につながるよい経験の機会となりました。



<相模原市立博物館でベーカリー班のパン販売>

相模原市立博物館のプラネタリウムリニューアルオープンに合わせて、パン販売を行いました。

お子様連れのご家族など、多くのお客様に購入して頂きました。

「松が丘園はどこにあるの？」など、お客様とお話する時間もあり大盛況でした。



## 令和7年度重症心身障害児者・医療的ケア児等看護研修

この研修は在宅の重症心身障害児者・医療的ケア児とその家族への支援の充実のため、必要な知識、技術の向上を図るとともに、重症心身障害児者・医療的ケア児を対象とするサービスを提供する事業者の拡大を図ることを目的としています。

今回は全7回シリーズのうちの第1弾のご案内です。

令和7年10月18日(土)

13:00~14:30

「てんかんを学ぼう」

14:40~16:10

「消化管のはなし~胃ろうのあれこれと排泄管理のコツ~」

ご参加お待ちしております。



【昨年実施の「ポジショニング研修」の様子】

## 就労援助センター/相模原障害者就業・生活支援センター

令和7年度の就労準備プログラムは、緑区、中央区、南区の各区で開催しました。アイスブレイクとして、○×クイズ形式で身だしなみについてのポイントを確認、みなさん積極的に手を挙げて参加されていました。後半はワークシートを使って、志望動機や趣味・特技の表現方法、合理的配慮の求め方など履歴書を書く際に特に企業が注目するところを作成しました。

自分の強みや苦手なことをどのように企業に伝えるのかを、職員と一緒に考えながら熱心に取り組まれていました。



### 休館日のお知らせ

令和7年度は、11月15日(土)、16日(日)が定期清掃による休館日となります。

休館日は松が丘園のすべての事業がお休みとなります。何卒ご理解のほど、お願いいたします。